

# NEWSPAPER

## Danrem 063/SGJ Puji Inovasi Kodim 0617/Majalengka

Agus Subekti - [CIREBON.NEWS.PAPER.CO.ID](http://CIREBON.NEWS.PAPER.CO.ID)

Mar 24, 2022 - 15:29



MAJALENGKA - Danrem 063/Sunan Gunung Jati (SGJ), Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P berkunjung ke Komando Distrik Militer (Kodim) 0617/Majalengka, pada Rabu kemarin (23/3/2022).

Kedatangan Kolonel Inf Dany Rakca didampingi Ketua Persit KCK Korcab Korem 063/SGJ yang pertama kalinya setelah dilantik itu, selain dalam rangka

kunjungan kerja sebagai Komandan Korem 063/SGJ yang baru.

Juga sekaligus ingin melihat secara langsung program yang dilaksanakan Kodim 0617/Majalengka dalam membantu pemerintah meningkatkan perekonomian masyarakat.

Menurut danrem, program Kodim 0617/Majalengka yang dapat memberikan manfaat tersebut, salah satunya program Sereh Wangi sugih mukti Dan produk turunannya Wedang Uwuh Sereh wangi dll serta penghemat BBM AMR.

"Kami mengapresiasi inovasi Kodim 0617/Majalengka. Karena inovasi ini dapat memberikan manfaat untuk masyarakat di tengah pandemi sekarang ini," ungkap Danrem Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P di Majalengka.

Selain itu, dijelaskan danrem, bahwa inovasi yang digagas oleh Dandim 0617/Majalengka, Letkol Inf Andik Siswanto tersebut, juga selaras hasil dari rapat pimpinan (rapim) TNI-Polri yang dilaksanakan beberapa waktu lalu.

"Salah satu poin dari hasil rapim tersebut, bahwa keberadaan satuan harus mampu memberikan kontribusi yang bermanfaat dan dapat mengatasi kesulitan rakyat," jelasnya.

Sementara itu, Dandim 0617/Majalengka, Letkol Inf Andik Siswanto mengungkapkan, bahwa Majalengka terkenal dengan sebutan Kota Angin dan sekarang secara pelan pelan sedang berbenah.

Bahkan, saat ini Kabupaten Majalengka sedang disiapkan untuk menjadi salah satu kota maju di wilayah Jawa Barat bagian Timur, seiring dengan adanya BIJB dan jalan tol Cisendawu serta dibangunnya Polman.

Ia pun menjelaskan, bahwa Program Sereh Wangi Sugih Mukti sendiri merupakan program Pemanfaatan lahan kritis menjadi produktif menuju ekonomi kerakyatan. Bahkan dengan berjalannya waktu, saat ini juga telah menciptakan inovasi baru yaitu Zat Aditif BBM bernama AMR (Aku Mohon Restu) yang dibuat dari bahan dasar minyak sereh wangi.

"Bahkan, kami juga merasa bangga karena beberapa produk dari Kodim 0617/Majalengka sudah diakui oleh angkatan darat, karena sudah mendapat apresiasi oleh Bapak Kasad secara langsung, dan menjadi souvenir pada saat kegiatan Rapim TNI AD" jelas Letkol Inf Andik Siswanto menambahkan.

Danrem beserta rombongan juga meninjau langsung lahan budidaya sereh wangi dan produksi turunan dari sereh wangi di Desa Bayureja Kec. Sindang. (\*)